

# 平成最後の成人式

1月13日、ウェスタ川越で行われた成人のつどい(川越市成人式)。開式前の交流広場は、振り袖やスーツに身を包み同級生との再会を楽しむ新成人でいっぱい。東京2020大会マスコットフォトコーナーや、成人のつどい実行委員会の皆さんが企画した絵馬コーナー等が、会場の盛り上がり後押ししていました。

大ホールで行われた式典で、新成人代表として誓いの言葉を述べたのは小野寺美波さんと佐藤脩斗さん。将来の夢やお世話になった方々への感謝、新成人としての決意などを発表しました。



小野寺美波さん



佐藤脩斗さん

平成最後の成人式。新成人の皆さんにとって、新たな時代への明るい門出となったのではないのでしょうか。



列ができる程の大人気!? 東京2020大会マスコットフォトコーナー



今年は3,714人が大人の仲間入り



ときももお祝いに駆けつけました



絵馬には、新成人の皆さんの未来への決意や願いが書かれていました



## ふおとニュース



### 踊る！ 新春もちつき大会

踊りながら餅をつく「南大塚の餅つき踊り」。成人式と同じ1月13日に、西福寺(南大塚2丁目)で開催されました。隣のきねとぶつかることなく、迫力満点に踊る姿に、見物客からは拍手が沸き起こっていました。



時には大きく、足も上げて!

この餅つき踊りに親子三代で参加した藤倉智康さん・健さん・翼くん。「きねに餅がくっついてくるので、想像以上に疲れます」と話すのは、翼くん(中学3年生)。お父さんの健さんは「今後も続けてほしい。担い手が減ってきているので、その下の世代の子たちにもつながってくれば」と期待していました。



親子三代、息びつたりの踊りを披露



この日最後の餅は、隣の菅原神社まで白を引きずりながらつきました

### 今日の授業は「ラジオ体操」



1月15日、泉小学校でラジオ体操出張授業が行われました。講師はラジオ体操指導者・岡本美佳さんとアシスタント・館野伶奈さん。小学4・5年生156人が、体操のポイントなどを教わりました。

この授業の冒頭には、かんぽ生命主催の全国小学校ラジオ体操コンクールで敢闘賞を受賞した泉小学校「ラジオ体操やり隊」の表彰が行われました。代表で表彰を受けた古畑くん(小学5年生)は、もともと運動が好きでラジオ体操を始めたそうです。出張授業の感想を聞くと「普段意識していないことを学べてよかったです」と充実した表情でした。



表彰を受ける古畑くんと、ラジオ体操やり隊の皆さん



講師の岡本美佳さん(右)と館野伶奈さん(左)